

Banco Mundial reporta reducción de déficit en economía palestina

17 de septiembre, 2008 El Banco Mundial señaló que las mejoras en la seguridad y las reformas emprendidas por la Autoridad Palestina han logrado resultados positivos en la economía de Cisjordania y se anticipa que bajará el déficit fiscal del 27% en 2007 al 23% este año.

En su informe divulgado hoy, la institución financiera advierte, sin embargo, que la crisis fiscal persistirá hasta que Israel ponga fin al cierre de Gaza y se eliminen las barreras que evitan que la economía palestina alcance su potencial.

La publicación del Banco Mundial sostuvo que la política de cierre continúa erosionando los sectores bancario e industrial. Asimismo, está colapsando la capacidad de las municipalidades de suministrar servicios básicos y pagar sus nóminas.

Consideró que "lo más seguro es que cualquier esfuerzo de reactivación de la economía que excluya a Gaza producirá resultados parciales".

El Banco Mundial dijo que es improbable que la asistencia de la comunidad internacional – que este año asciende a 1.500 millones de dólares – y las reformas por sí solas reactiven la economía palestina.

Las preocupaciones de Israel relativas a su seguridad y su legítima necesidad de tomar acciones al respecto están ligadas a esta cuestión, explicó el informe.